

Faschingswagen „Mit Vollgas zum Löscheinsatz“ ist bereit für die fünfte Jahreszeit

Schnelle Autos, außergewöhnliche Rennpisten, Mario, Luigi und Co. – heißt es bei der Langweider Feuerwehr im diesjährigen Fasching. Nach zwei Jahren Corona-Pause ist die Feuerwehr bereits zum zehnten Mal mit einem Faschingswagen am Start. Zahlreiche Jugendliche haben ihrer Fantasie freien Lauf gelassen und etliche Stunden ihrer Freizeit investiert. Der Faschingswagen getreu dem Motto „Mit Vollgas zum Löscheinsatz“ orientiert sich an der populären Videospiel-Reihe Mario Kart, bei der Spieler mit den fiktiven Figuren in Autorennen gegeneinander antreten können. Rechtzeitig zur närrischen Saison ist der Wagen nun fertig geworden und konnte kürzlich den Sponsoren sowie allen Interessierten im Hof des Feuerwehrgerätehauses präsentiert werden. Die traditionelle Sektdusche durch Langweids Kommandanten Markus Kopold war das offizielle Signal für die Inbetriebnahme des Gefährts.

Ein zehn Meter langer Lkw-Anhänger der Firma Getränke Müller bildet die Basis des Faschingswagens. Auf vier Metern Höhe konnte die für das Videospiel bekannte Regenbogenpiste eindrucksvoll dargestellt werden. Herzstück des Faschingswagens ist die ausgefeilte Licht- und Soundanlage. Nach insgesamt 13 Wochen Bauzeit und rund 120 Stunden später kann sich das Ergebnis sehen lassen. Bei der Vorstellung des Wagens im Hof des Feuerwehrhauses dankten die beiden Projektleiter des Bauteams, Niklas Gampf und Niklas Kröpfl, den Sponsoren und den zahlreichen Helfern, ohne die der Faschingswagen in diesem Jahr nicht zustande gekommen wäre. Auch Bürgermeister Jürgen Gilg war vor Ort und sichtlich beeindruckt von dem Gefährt und wünschte den Jugendlichen viel Spaß bei den bevorstehenden Umzügen. Bei Einbruch der Dunkelheit wurde der Faschingswagen während einer Rundfahrt durch Langweids Straßen offiziell in den Dienst gestellt. Der Langweider Faschingswagen ist bei den Umzügen in Asbach-Bäumenheim, Welden, Gießbeckerzell und Gablingen mit von der Partie.



„Mit Vollgas zum Löscheinsatz“ heißt es bei der Langweider Feuerwehr im diesjährigen Fasching. Die Feuerwehr-Jugend freut sich schon auf die Faschingsumzüge.

(Foto: Tabea Everett)